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議員の
紹介 ❹… わたしたちが議長・副議長です

❺… 新しくなった議会組織を紹介します

❻… ３月会議

❽… 一般質問

10… 常任委員会レポート

12… 市民の声

❷…   新しい市議会がスタート

表紙イラストは、金城大学短期大学部美術学科の学生さんに描いていただきました。

作者／山
やま

本
もと

果
み

令
れい

さん



18 番

吉
よし

田
だ

　郁
いく

夫
お

　60歳

民進党　当選 4 回

鹿島町

市民に寄りそい共に歩

む市政を目指します

19 番

清
し

水
みず

　芳
よし

文
ふみ

　63歳

公明党　当選 4 回

千代野西四丁目

市民の声を大切に！生

活者の目線で改革を！

20 番

藤
ふじ

田
た

　政
まさ

樹
き

　69歳

無所属　当選 4 回

北安田町

地域力推進に努め市民

が住んでよかったを目

指します

21 番

西
にし

川
かわ

　寿
ひさ

夫
お

　72歳

無所属　当選 4 回

倉光西二丁目

市民目線に立ち、一生

懸命頑張ります

10 番

石
いし

地
じ

　宜
よし

一
かず

　65歳

無所属　当選 3 回

石立町

安全で安心な住みよい

まちづくりに対話と実

行！

11 番

小
お

川
がわ

　義
よし

昭
あき

　68歳

無所属　当選 4 回

倉光五丁目

願いはひとつ、白山市

の輝かしい未来

12 番

安
やす

田
た

　竹
たけ

司
し

　71歳

無所属　当選 4 回

源兵島町

市民の喜びや笑顔が見

える市政活動を

13 番

北
きた

嶋
じま

　章
あき

光
みつ

　59歳

無所属　当選 4 回

美川末広町

地域に根差した政治を

目指します

新しい市議会が　

3 番

大
おお

屋
や

　潤
じゅん

一
いち

　50歳

無所属　当選 1 回

鶴来本町二丁目

笑顔あふれる白山市づ

くりに全力投球します

4 番

田
た

代
しろ

　敬
けい

子
こ

　59歳

公明党　当選 1 回

西柏町

小さな声を大切に、目

の前の一人を大切に働

きます

5 番

山
やま

口
ぐち

　俊
とし

哉
や

　52歳

無所属　当選 2 回

富光寺町

教育・環境・平和を大

切に取り組みます

6 番

安
あん

実
じつ

　隆
たか

直
なお

　52歳

無所属　当選 2 回

矢頃島町

市民や地域の期待に応

える責任を持った政治

をします

白山市議会だより2 有権者が政治家に寄附を求めることは禁止されています。



14 番

村
むら

本
もと

　一
かつ

則
のり

　63歳

無所属　当選 4 回

大竹町

市民に親しまれ信頼さ

れる議会を目指します

15 番

宮
みや

岸
ぎし

　美
み

苗
なえ

　66歳

日本共産党　当選 4 回

宮永新町

足を運び、目で確かめ、

市民の声を届けます

16 番

岡
おか

本
もと

　克
かつ

行
ゆき

　66歳

無所属　当選 4 回

横江町

スピード、決断、行動

力で市政発展に向けさ

らに前進

17 番

寺
てら

越
こし

　和
かず

洋
ひろ

　59歳

無所属　当選 4 回

日向町

市民の意見を吸い上げ

る二元代表制へ全力を

注ぎます

7 番

吉
よし

本
もと

　史
ふみ

宏
ひろ

　61歳

無所属　当選 2 回

坊丸町

“ まち ” は “ ひと ” が

つくるもの

8 番

永
なが

井
い

　徹
てつ

史
し

　50歳

無所属　当選 3 回

白峰

住みよい白山！夢ある

白山！全力で取り組み

ます

9 番

南
みなみ

　　清
きよ

人
と

　52歳

無所属　当選 2 回

上野町

夢がある地域づくりに

一生懸命頑張ります

が　スタート
２月26日に執行されました、

白山市議会議員選挙で当選の

議員21名を紹介します。

1 番

池
いけ

元
もと

　　勝
まさる

　36歳

無所属　当選 1 回

相木町

若い力を生かして、白

山市をみんなが誇れる

街へと !!

2 番

中
なか

野
の

　　進
すすむ

　47歳

無所属　当選 1 回

村井町

若さと行動力を白山市

のために生かします

議席番号

 氏名、年齢（5月1日現在）

政党名、当選回数

住所

抱負 の順に掲載

白山市議会だより 3政治家が病気見舞を出すことは禁止されています。



わたしたちが議長・副議長です

 ～議長・副議長に質問しました～

○ 若い世代の方々に議会へ関心を持ってもらうため

には、どのようなことに取り組むべきでしょうか。

議　長／まず大切なのは、若い人たちに「市議会の役

割や仕事」について知ってもらうことだと思います。

副議長／これまで議会では、各種団体の青年部や大学

生との意見交換会を開催してきました。お会いし、話

し合うことによって「自分たちが考えていたことを聞

いてくれた。伝えることができた」との感想もいただ

きました。こうしたことの積み重ねが関心の高まりに

つながると思っています。

○市議会の役割や仕事をどのようにして知ってもらい、広げていくのが良いでしょうか。

議　長／「白山市に住んでいて良かった。また、市外の友人や知人に白山市に住んでもらいたい。そ

のためには何をなすべきなのか」といったような要望や意見を聴く意見交換会などを開催し、出た

要望や意見を施策・事業として議員間で精査し、市政に反映させるところまでしっかりやること、

これが大事だと思います。

○有意義な意見交換会を行うにはどうすればよいでしょうか。

副議長／工夫を凝らしながら地道に活動を継続していくこと、例えば、若い方々にとって身近なテー

マを取り上げ、意見を交わしていくことや提言をいただくようなことも意見交換会を活性化させ、

議会への関心の高揚にも寄与できるのではと思います。

○ 議長として、副議長としてのモットーを教えてくだ

さい。

議　長／これまで以上に市民の皆さんに開かれた議

会を目指し、市民の暮らしに軸足を置き、常に市民

目線に立ち、清廉潔白な心で誠心誠意取り組んでい

くことが大切です。

副議長／議員が建設的な発言をしやすいよう、また、

審議・議論が円滑に行えるよう、議長を支えながら

活動していきたいと思います。

小川 義昭 議長

永井 徹史 副議長

白山市議会だより4 政治家が落成式、開店祝いの花輪を出すことは禁止されています。



新し
くなっ

た議会組織を紹介します（◎委員長、○副委員長）

◎永井徹史　○吉本史宏

　池元　勝　中野　進　大屋潤一　田代敬子

　山口俊哉　安実隆直　南　清人　石地宜一

　安田竹司　北嶋章光　村本一則　宮岸美苗

　岡本克行　寺越和洋　吉田郁夫　清水芳文

　藤田政樹　西川寿夫

予算常任委員
会

◎永井徹史　○吉本史宏

　池元　勝　中野　進　大屋潤一　田代敬子

　山口俊哉　安実隆直　南　清人　石地宜一

　安田竹司　北嶋章光　村本一則　宮岸美苗

　岡本克行　寺越和洋　吉田郁夫　清水芳文

　藤田政樹　西川寿夫

決算常任委員
会

◎山口俊哉　○池元　勝

　中野　進　大屋潤一　石地宜一　村本一則

広報広聴委員
会

◎村本一則　○吉本史宏

　寺越和洋　藤田政樹

議会運営委員
会

石地宜一　　北嶋章光　　小川義昭

宮岸美苗　○大屋潤一　◎南　清人　　岡本克行

産業建設常任委
員会

安田竹司　　吉田郁夫　　村本一則

清水芳文　○中野　進　◎吉本史宏　　藤田政樹

総務企画常任委
員会

所管　議会事務局、総務部、企画振興部、市民生

活部、会計課、選挙管理委員会、監査委員に属する事

項および他の常任委員会の所管に属しない事項

田代敬子　　永井徹史　　山口俊哉

寺越和洋　○池元　勝　◎安実隆直　　西川寿夫

文教福祉常任委
員会

所管　教育委員会、健康福祉部に属する事項

所管　産業部、観光文化部、建設部、上下水道部、

農業委員会に属する事項

白山市議会だより 5政治家が選挙区内の人にお金や物などを贈ることは禁止されています。



３月会議　３月６日（月）～24日（金）

一般会計 ４７３億円

特別会計 ２４３億円 の予算を審議

事業会計 １２１億円

一般会計 ４７３億円一般会計 ４７３億円

特別会計 ２４３億円 の予算を審議特別会計 ２４３億円 の予算を審議

事業会計 １２１億円事業会計 １２１億円

施設の改修については、バリアフリーも含め計画的に進め、白山市スポーツ推進計画にも載せるよう配慮したい。

市

体育施設に特化した改修計画を策定し、第２次白山市スポーツ推進計画にバリアフリー等も含めた施設改修計画も入れるべきではないか。

議員

本事業が教員の多忙化の一つの原因にな

っていると認識しており、今後議論して

いきたい。
市

教育指導費の研究指定校事業については

マンネリ化しているとの意見がある。本

事業をやめて、教員の労働時間把握のた

めの予算に振り分けるべきではないか。議員

今後制定予定の（仮称）白山市共生のま

ちづくり条例の主旨を踏まえ、関係部

局、学校現場および関係機関と協議して

いきたい。 市

小中学校児童医療的ケア介護者支援事業

については、医療的ケアが必要な子ども

への合理的配慮と、学びを保証するとい

う観点から、健康福祉部から教育委員会

への所管替えを検討してはどうか。

議員

松任斎場と白山郷斎場は老朽化してい

る。本市人口の高齢化も踏まえて適正な

斎場数、火葬炉数をコンサルタントに委

託して調査する業務である。
市

斎場管理費の斎場基本
調査業務とはどの

ような業務か。

議員

現状では通学路以外の設置は難しい。し

かしながら、自動販売機併設型のもので

あれば設置費用は掛からないので、要望

があれば取り扱い事業所と交渉したい。 市

防犯カメラの設置につ
いては、通学路だ

けではなく、地域の要
望等も踏まえて設

置すべき。

議員

当然、首都圏だけでなく、関西や中京圏

においても可能な限り移住フェア等の参

加を考えていきたい。
市

定住促進事業については、首都圏の移

住フェアにおいてPRするとのことだが、

関西や中京圏も含めて検討してはどう

か。議員

予算審議の主な質問と答弁

白山市議会だより6 政治家が入学、卒業、出産などの祝儀を出すことは禁止されています。



○＝賛成　×＝反対
氏　
　

名

池
元　
　

勝

中
野　
　

進

大
屋　

潤
一

田
代　

敬
子

山
口　

俊
哉

安
実　

隆
直

吉
本　

史
宏

永
井　

徹
史

南　
　

清
人

石
地　

宜
一

安
田　

竹
司

北
嶋　

章
光

村
本　

一
則

宮
岸　

美
苗

岡
本　

克
行

寺
越　

和
洋

吉
田　

郁
夫

清
水　

芳
文

藤
田　

政
樹

西
川　

寿
夫

◎会派名

一創＝一創会

白政＝白政会

創誠＝創誠会
会
派
名

一
創
一
創
白
政

白
政
白
政
白
政
白
政
一
創
創
誠
創
誠
白
政

創
誠
創
誠

一
創
一
創

白山野々市広域事務組合を組織する地方公共団体

の数の増加及び規約の変更
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成29年度白山市一般会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成29年度白山市国民健康保険特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成29年度白山市後期高齢者医療特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成29年度白山市介護保険特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成29年度白山市簡易水道事業特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成29年度白山市工業団地造成事業特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

白山市個人情報保護条例等の一部を改正する条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○

＊この他にも43件の議案がありました。　　　＊議長（小川義昭）は採決に加わりません。

賛成・反対しました私は

期日的にはぎりぎりの状態でおこなって
いる。ご理解をお願いしたい。

市

市議選の選挙公報の配布をもっと早くで
きないか。

議員

地権者や土地区画整理組合等にあらためて
紹介し、制度の周知を図りたい。

市

土地区画整理事業が施行され、宅地開発が
進む中、地域材の使用拡大のため補助制度
のさらなる啓発を図ってはどうか。

議員

減額分3,000万円のうち、白山市2,000

万円、野々市市1,000万円ほどとなる。

市

川北町の白山野々市広域事務組合加入に

伴う負担金減額分の本市、野々市市の割

合は。
議員

市営松任金剣通駐車場、松任金剣宮横の

倉庫の土地、法定外公共物の売却益等で

1億円となる。
市

白山市公共施設整備基金の原資となる土

地売り払い収入については、いくらを見

込んでいるのか。

議員

国の補正予算の内示の遅れが原因だが、

できるだけ努力したい。

市

小中学校エアコン設置事業について、使

用開始が９月とのことだが、工事を早め

ることはできないか。
議員

オール白山体制で行う管理運営会社の設

立に向けての準備が進んでいる。

市

道の駅の運営に当たってのプラン
ニング

の進行状況は。

議員

○海洋ごみの処理推進を求める意見書 （提出者・吉本史宏）意見書

国の

関係機関へ

提出

白山市議会だより 7政治家が町内会の行事や催物に寸志や飲食物を差し入れることは禁止されています。



一 質般 問

市ホームページで議会録画映像の配信や、「会議

録の検索」により一般質問など本会議の詳しい内

容も、ご覧になることができます。

一般質問コーナーの掲載記事は、発言議員本人か

らの寄稿によるものです。

http://www.city.hakusan.ishikawa.jp/

ココ

他の質問 他の質問
病児保育について、中小企業振興

基本条例について

北陽小学校への通学路である五歩市

北成線は歩道幅員が狭く危険である。一刻も早

く対策を講じるべきと思うが、どう考えている

か。

新田北交差点から五歩市町地内の整

備を行ったところで、引き続き西側についても

道路整備を行っている。多くの費用と時間が掛

かることから、暫定的にグリーンベルトによる

安全対策や、側溝の暗渠化により歩行空間の確

保を行ってきた。複数の事業を併用するなどし

て、可能な限り早期の進捗を目指す。

質　問

答　え

通学児童の安全確保
のため、早期の歩道
整備を目指す

A

小学校の通学路の安
全対策を講じるべき
では

Q

池元　勝 議員

都市計画道路、千代野地区の現状

と今後、聴覚障害者の支援について

松任地域だけの取り組みの福祉推進

委員の役割が明確でなく、地域福祉への担い手

として重要なことから、市長の委嘱にすべきで

ないか。また、腕章を付け、身分も明確にすべ

きでないか。

福祉推進委員には、民生委員、児童

委員と連携し、地域の実情に合った活動をお願

いしたい。市長と社会福祉協議会長との連名で

委嘱することが適切と考えている。また、腕章

は必要であると考えている。

質　問

答　え

地域の実情に合った
活動をお願いしたい

A

福祉推進委員の活動
を明確にすべきでな
いか

Q

藤田政樹 議員

安実 隆直 議員  ………………………  10ページ

山口 俊哉 議員  ………………………  10ページ

14日の質問議員
藤田 政樹 議員  …………………………  8ページ

池元 　勝 議員  …………………………  8ページ

田代 敬子 議員  …………………………  9ページ

吉本 史宏 議員  …………………………  9ページ

宮岸 美苗 議員  …………………………  9ページ

清水 芳文 議員  …………………………  9ページ

13日の質問議員

3月会議の一般質問は、3月13日、14日の2日間にわたり行われました。

議員が市の一般事業に対して、

執行の状況または将来の方針、

政策的な提言などを行います。

一問一答形式による質問時間は、

１議員30分以内です。

白山市議会だより8 政治家が運動会やスポーツ大会に飲食物を差し入れることは禁止されています。



他の質問 他の質問

他の質問 他の質問
ひきこもり対策、農福連携事業の

支援、合葬墓の設置、買い物弱者対策など

救急医療情報キットについては、4

年前、日中に自宅で高齢者のみになる世帯で、

希望する方に対象拡大を提案し、配布対象が拡

充されたが、現実には行き渡っていなかった。

再度配布対象の拡充を提案する。

4年前に制度が拡充され、希望され

る方には配布することになっていたが、周知不

足もあり希望者がゼロの状況である。こうした

反省を生かし、全ての高齢者から欲しいと言っ

ていただけるよう、事業の周知と普及啓発に努

めたい。

質　問

答　え

事業の周知と普及啓
発に努める

A

救急医療情報キット
の配布対象を拡充せ
よ

Q

清水芳文 議員

買い物難民をつくらない対策、子

育て支援、就学援助、学童保育、国保税の軽減

白山市の豊かな自然、企業の技術、

周辺の大学で学ぶ人材等の「宝」を生かし、収

益が地元に還元される地産地消型・地域循環型

の地域経済をつくる視点で、福祉施策を捉える

ことの必要性は。

産業の発展には子育てを初めとする

福祉施策の充実が不可欠。これまでも子育て・

教育・高齢者福祉などに力を注ぎ、定住対策も

充実してきた。今後とも本市に住んで良かった

と思える環境づくりを、産業施策と教育・福祉

の連動により進めていきたい。

質　問

答　え

産業施策と教育・福
祉施策の連動で環境
づくりを進める

A

地産地消型の経済の
構築と一体的に福祉
施策の充実を

Q

宮岸美苗 議員

主権者教育、公共施設周りの夜間

照明、自治体境界線の用水路管理など

統合に向けた簡易水道組合に対する

アンケートの内容と、その結果は。

平成27年10月、平成28年10月の2

回実施した。1回目は、簡易水道の状況や問題

点、不安に思っている点に加え、要望事項など。

2回目は「現状のままでよく、将来的にも市の

上水道化を考えていない」を含めた3つからの

選択でアンケートをとり、その結果、「今すぐ

にでも加入したい」および「平成40年までに

加入したい」が、合わせて67団体あった。

質　問

答　え

平成29年度より順
次統合を進めていき
たい

A

簡易水道事業の上水
道事業への統合は

Q

吉本史宏 議員

子育て世代包括支援センターの

設置、中高生のピロリ菌検査、防災士育成など

支援員の質の向上があって初めて子

どもを預ける保護者の安心が得られる。どのよ

うな研修を考えているか。

現在、県・市の研修会合わせて17

回の研修会が実施され、延べ487人が参加して

いる。平成29年度においては、新たに各クラ

ブの支援員を対象にした意見交換の場を設け、

情報の共有やケース検討会などを通して、これ

まで以上に支援員の質の向上に努めたい。

質　問

答　え

支援員の意見交換の
場やケース検討会で
向上に努める

A

放課後児童支援員の
質の向上のための研
修を

Q

田代敬子 議員

白山市議会だより 9政治家がお祭りに寄附や差し入れをすることは禁止されています。



他の質問 他の質問

総務企画 地域間の連携強化

★石川中央都市圏ビジョンの進捗

質 問 　   交通体系についての議論はされているのか。

答 え 　  コミュニティバスの相互乗り入れについては、現在のところ１路線を２路線にする計画がある。もう少し

増やしてはどうかという意見もあるが、まずは２路線に増やしたい。新しいルートについては、まだ深い

議論までは至っていない。

★白山野々市広域事務組合規約の一部改正

質 問 　   川北町は「ごみ処理業務」と「消防業務」で加入するが、

加入しないことになっている「し尿処理業務」と「斎場

業務」に関する案件の審議には関わらないのか。

答 え 　  関わりはある。し尿処理や斎場に係る案件が出た場合は、

まず、白山市、野々市市で過半数が必要となり、その後

に川北町も含めた過半数で決することになる。

合理的配慮の提供、市民協働、移

住サイト、子育て支援、講師の配置など

指定管理者選定会に民間人の採用

を。また、公募のプレゼンテーションを公開し

ては。

選定会を設置して10年以上経過して

おり、一層の透明性を高めることも必要と考え

ており、外部委員の導入を検討したい。応募の

あった企業の経営方針や財務状況、事業計画な

どを公開することは企業の戦略や活動に影響を

及ぼすことが考えられる。また、公開を原則に

すると、応募者数の減少が考えられ、現時点で

はプレゼンテーションの公開は考えていない。

質　問

答　え

指定管理者選定会に
外部委員の導入を検
討したい

A

指定管理者の決定の
透明性を高めては

Q

山口俊哉 議員

松任総合運動公園リニューアル、

体育施設整備方針、白山ねぎ産地化支援など

採択された事業は、地域において事

業の効果や発展性が期待され、地域の活性化ま

たは魅力向上に資する事業となり、市民参画に

よる活力あるまちづくりを推進し、公共の利益

につながる効果は発揮されたか。

実施された事業は、団体の柔軟な発

想により、住民参加型の事業や地域資源を内外

に発信し、地元愛の醸成に活用するもの、社会

的課題に対し、地域から解決を図る事業など多

岐にわたっており、今後の事業展開に向け、意

欲的に進めて行く熱意が感じられた。

質　問

答　え

27件の事業を採択
し、期待された一定
の効果があった

A

市民提案型まちづく
り支援事業の成果は

Q

安実隆直 議員

常 任 委 員 会 レ ポ ー ト

川北町が加わる白山野々市広域事務組合

白山市議会だより10 政治家本人が参列する場合を除き、葬式の香典等を出すことは禁止されています。



★水道管の老朽化への対策は。

質 問 　   白山市の状況は。また、点検等の計画は。

答 え 　  金沢市での破裂事故を受けて幹線管路を総点検している。耐震化することで問題は解決すると考えるので、

まずは幹線管路から布設替えを行っている。水道管の耐用年数については償却期間ということで40年と

なっており、40年を迎えるものについては、優先順位をつけて災害対応を含め考えていきたい。

★合同就職説明会の実績と今後の対策は。

質 問 　   実際に何名が採用されたのか。今後、採用人数を増やす

ためにどういった対策を練っていくのか。

答 え 　  平成26年度実施分の実績については、８名が６社に入

社している。採用人数や企業数が少ないとの意見もある

ので、多くの企業に参加をPRし、また、県内外の学生

に周知することで１人でも多く市内の企業に就職できる

よう、引き続き努力していきたい。

産業建設 老朽水道管の点検及び布設替えについて

★地域住民による見守りや支援のネットワークの構築

質 問 　   町内会でも見守りの意識は強くある。町会長や地区の連携の具体的な施策、取り組みは。

答 え 　  民生児童委員も多忙であり負担も大きくなることから、福祉推進委員を全市に拡大し、町内会長や民生児

童委員と役割分担を明確にし、情報を共有しながら、協力・連携して進めていきたい。

★松任文化会館大規模改造事業

質 問 　 ホールの中に小さい子どもを連れた家族が観賞できるよ

うな部屋はつくるのか。

答 え 　  親子室のプランはあったが断念した。必要に応じて育児

室を用意するように促していきたい。また、今回ホール

1階に女子トイレと新たに授乳室を追加したので、さら

に親子で参加できるイベントに取り組んでいきたい。

質 問 　 駅前にお土産を買うところがない。物販テナントではそ

ういった利用も考えているのか。

答 え 　  文化会館にカフェ、物販をするテナントを設けることに

よって、駅前のにぎわい創出につながるとの提言があっ

た。早朝など、開館していない時間の営業も含めて協議

したい。

文教福祉 第2次白山市地域福祉計画がスタート

３月に行われた合同就職説明会

松任文化会館改修後外観パース

白山市議会だより 11政治家がお中元やお歳暮を出すことは禁止されています。
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針金や糊、熱も使わない製本技術

「エコプレスバインディング」を

採用しています。

ゆきママとしずくちゃん

委員長：山口 俊哉　副委員長：池元 　勝

委　員：中野 　進、大屋 潤一、石地 宜一、村本 一則

本会議当日、市役所７階で受け付けていますのでお気軽にお越しください

議会傍聴を
お待ちしています

市民の声

６月会議の予定

 6月 5日（月）10:00～　提案説明

 6月13日（火）10:00～　一般質問

 6月14日（水）10:00～　一般質問

 6月23日（金）15:00～　表　　決

美川地区はJR美川駅があり、交通の便が比較的良い場所にありながら、宅地不足から若

者の転出が急激に進み、年々人口が減少し、高齢者が増加しています。

改築された美川小・中学校の児童・生徒も年々減少し、伝統ある「おかえり祭り」を支え

る美川校下青年団の存続も大変厳しいようです。

若者定住のための宅地供給と併せて、高齢者が必要とする生活利便施設を、官民が協働し

てこの地域に集中させる先進的なモデル施策を期待します。

美川地区の街づくり 美川新町　松
まつ

本
もと

　謙
けん

一
いち

さん

去る2月26日の市議会議員選挙に当選された皆さま、おめでとうございます。

現職で当選された16名の方々は、過去の実績が評価されたたまものと思いますが、初心

に返り白山市のため頑張ってください。また、新人の方々には、市民から大いなる期待が込

められています。

市議会から発行の“議会だより”を毎回読ませていただいていますが、議員からの質問、提

言に対し、行政から回答、説明が記載されています。これらの質問、提言をそれだけで終わ

らせずに、その進捗状況を確認、報告されることを希望します。

市議会に期待すること 上柏野町　吉
よし

村
むら

　泰
やす

男
お

さん

市町村合併して早12年たち、あらゆる面で大きく様変わりしてきています。白山ろく地

域においても、若者は街に出、ますます高齢化が進み空き家が至る所で増加してきている中、

小さな集落はその存続さえ怪しくなってきている状況です。空き家の中には危険な家屋も出

てきています。

そうした中でも地域にとどまり、暮らし続けている人々が、これからも少しでも安心して

楽しく生活していけるよう、議会としても広く目を配り、気配りしていただけたらありがた

いと願っています。

高齢化地域にも目配りを 女原　井
い

南
なみ

　弥
み

紀
のり

さん

「市議会に期待すること」をテーマに

ご意見をいただきました。


